



Le ZAC de Gerland

Lyon est une ville industrielle, étudiante et touristique de l'agglomération. Ainsi, après l'aménagement des berges du Rhône (réalisé en 1990), la Ville de Lyon a décidé d'aménager le site de la ZAC de Gerland, qui conserve le caractère industriel de son histoire. La ZAC de Gerland, localisée au Sud de la Ville de Lyon, est un quartier résidentiel et commercial avec un grand parc et sur la berge du Rhône. Il est donc intéressant d'intégrer les éléments de la nature dans ce quartier industriel, sa manière d'offrir d'éviter la pollution dans l'air.

Le bassin de Gerland fait partie des quatre réserves de la ZAC de Gerland. Celle-ci a été réhabilitée pour la prendre tel qu'il était à l'origine, mais en respectant les éléments architecturaux existants.

Promenade >>

Le Souci de Territoire intervient dans le cadre de la création d'un espace de proximité. Il a pour but de créer une double partition de l'espace avec un parvis minéral et un couvert régulier.

Le projet, il pour constituer d'être un site de proximité et de déverser pour les usagers de technopole, les séniors des entrées proches, les étudiants, les visiteurs qui souhaitent visiter le quartier ou faire du sport. Il sera aussi un espace de détente pour les habitants de la ZAC de Gerland. Il sera également un lieu de promenade pour les personnes qui viennent à la ZAC de Gerland pour travailler ou faire des achats. Il offre également des vues sur la confluence, le musée de l'eau et le Parc des Berges.

A l'entrée du quartier, le Souci de Territoire offre de nombreuses perspectives pour les usagers de technopole et de la ZAC de Gerland. Il constitue une porte d'entrée vers le Parc des Berges et le Parc de Gerland.

Urbaine >>

Le concept de ce lieu public permet de dégager des perspectives et de nouvelles embûches propices à l'ouverture et à la délivrance des différents usages. L'essence est traité comme une paroi solaire qui protège les usagers de la ZAC de Gerland des intempéries tout en leur offrant une déclinaison transparence et intimité. Donnant un atout supplémentaire au quartier, et donc sur de long terme, amélioration de l'environnement de la ZAC de Gerland.